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北京国安VS长春亚泰
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今晚， 北京国安将在主场迎
战长春亚泰 。 目前中超积分形
势， 国安只能 “仰望” 恒大， 确
保一张亚冠门票是国安当下最急
迫的目标。 后面几轮比赛， 国安
需要拿到足够的分数， 而主场比
赛的成绩更是重中之重。

长春亚泰历来不是国安的
“幸运星”， 更多时候该队扮演的
恰恰是国安队 “拦路虎 ” 的角

色， 他们给国安球迷留下很多不
太好的回忆。 例如2007年丰体雨
夜， 正是亚泰队浇灭了国安的冠
军希望； 再比如2009年， 亚泰队
在工体完胜国安， 使得铁帅李章
洙被迫下课。 如今亚泰队早已不
是当年那支有实力冲击冠军的球
队， 不过该队依然保有很强的战
斗力， 特别是球队的几位锋线外
援能力很强， 再加上老将杜震宇

这样的 “老中超”， 国安要防住
他们的攻势并不容易。 亚泰尚未
安全保级， 他们的战意也是非常
浓厚的。

输给辽宁队后， 失去夺冠希
望的国安士气有些低落， 但越是
这样的时刻， 越要把 “精气神 ”
凝聚起来， 正所谓 “气可鼓不可
泄”。 我们常说的 “国安精神”，
就是这种在逆境中不屈不挠的斗
志。 历史上， 国安队还是比较善
于打关键比赛的， 球队几乎每年
都会遇到 “困难时期”， 也每每
能够安然度过 “困难时期”。 现
在是国安队发扬 “传统 ” 的时
候， 既然口号是 “永远争第一”，
就不能随随便便放弃。 这个当口
儿， 技战术的东西能起的作用有
限 ， 真正重要的恰恰是 “这口
气 ”， 咬住了球队就还有希望 ，
咬不住就会一泻千里。

对阵长春亚泰， 开局非常关
键， 国安队必须努力在开场 “震
慑” 住对手， 让对手感到压力无
处不在。 最近的比赛明显感觉国
安控制力下降了， 这种控制力下
降带来的直接后果是对手不害怕
国安了。 从这场球开始， 国安要
力争重新让对手感到畏惧。

“海涛旅游杯” 2015北京万人广场舞大赛， 昨天在方庄体育公园
拉开帷幕。 本次大赛设十几个分赛场， 数百个社区， 万人参加预赛，
优秀团体将进入选拔赛， 最终脱颖而出的16支团体， 将进入北京电视
台演播大厅进行半决赛、 决赛。

该活动由北京市健美操体育舞蹈协会支持， 北京海涛国际旅行社
股份有限公司等单位主办， 方庄地区办事处、 方庄地区工会、 北京京
视体育发展有限责任公司、 北京电视台体育中心 《快乐健身一箩筐》、
北京睿智翔云广告有限公司承办。 本报记者 黄葵 摄影报道

有杜震宇这样的中超老将坐镇， 亚泰实力不容轻视

见到雷琳琳， 手腕戴着计步
器的她， 脸上神采奕奕， 她直言
这是经常跑步给她带来的自信和
青春。 目前， 她正在备战即将开
始的 “北马”， 她对自己很有信
心。

跑步带来健康和自信

说起与马拉松结缘， 那还是
因为同事的带动。 “单位的领导
是跑步爱好者， 他前年就参加过
‘北马’， 经常给我们讲跑步带来
的益处。” 雷琳琳说。 在领导的
带动下， 雷琳琳和同事们也纷纷

尝试。
其实雷琳琳是当兵出身， 跑

步对她来说不在话下。 “在部队
待了20年 ， 平时在部队也要训
练 ， 但 我 是 通 信 兵 ， 所 以 每
次 训 练的强度不大 ， 也就 3公
里。”

去年， 雷琳琳和同事一起报
了 “北马” 的半程比赛， 半程也
要21公里 。 从3公里到21公里 ，
这差距还是挺大的， 在备战时，
雷琳琳尝试了 4次 ， 就坚持了
下来 。 “第一次跑了5公里， 第
二次跑了12．5公里， 第三次跑了
15公里， 就这样一次次拉伸。 第
四次时， 跑完16公里之后就觉得
自己体能到了极限， 想放弃， 后
来一直坚持， 还是把21公里跑下
来了。”

雷琳琳很庆幸接触了马拉
松： “首先身体素质变好了， 前
几年一直有的湿疹， 从去年起就
再也没复发。 另外， 觉得自己更
有自信， 长跑锻炼了耐力， 觉得
自己做什么事都有信心。”

非常有信心跑完全程

此次， 雷琳琳和爱人一起报
名参加了 “北马”， “这次要挑
战全程42.195公里， 目前已经开
始备战了。” 这两个月以来， 每
周跑步三到四次， 跑步距离大概
是6-10公里 ， 周末会去奥林匹
克森林公园跑上21公里。 “老公

跟我一起跑， 两个人有个伴， 往
往能坚持下来。” 雷琳琳说。

两口子还把各自的同事和战
友也带动了起来， 让更多的人参
与。 虽然一直没有尝试一口气跑
下来42公里， 但雷琳琳直言她并
不担心。 “我跑完21公里， 大概
是2个小时， 剩下我还有4个小时
的时间跑完21公里， 可以采取跑
走结合的形式。 我有信心， 一定
会在规定时间内跑完全程。”

为公益跑助聋儿康复

雷琳琳所在的单位是中国聋
儿康复研究中心 ， 这次中心与
“北马” 还有一个合作。 “此次
有200人通过 ‘中国聋儿康复研
究中心公益跑 ’ 申请报名 ， 目
前， 200多个跑友已经捐款20多
万元， 这将可以资助15个聋儿，
够他们一年的康复费用。”

其实， 早在2013年， 中国聋
儿康复研究中心就组织了一个
“听” 跑友群， 里面都是关注聋
儿康复的人， 雷琳琳就是其中一
员。 为了宣传公益事业， 雷琳琳
和 “听跑友” 们每个月举办一次
长跑活动， 希望引起更多的人对
聋儿的关注。

今年， 在 “北马” 上， 还可
以看到他们穿着印着 “关注听障
儿童” 背心的身影， “我们为公
益而跑， 也为自己而跑。” 雷琳
琳说。

本报讯 中国篮协14日在其
网站上发布通知 ， 同意重庆翱
龙 男 篮 变 更 为北京控股男篮 ，
后者将出现在新赛季CBA联赛的
赛场上。 有消息称 ， 北控男篮
新赛季的主场将设在工人体育
馆。 CBA联赛办公室负责人在接
受采访时表示， 目前还未到中国
篮协的准入评估期， 因此尚未收
到北控男篮有关主场设置的申报
材料。

据CBA联赛办公室负责人介
绍， 每个赛季开始前， 中国篮协
会对参加联赛的俱乐部进行准入
评估， 其中包括球队主场设置在
哪个场馆。 中国篮协准入评估小
组会根据相关要求和标准， 对球

队提出的主场进行评估。
“目前还没有到准入评估

期， 所以尚未收到他们 （北控男
篮） 关于将主场放在哪个场馆的
申报材料。” 该负责人说。

作为上赛季CBA的新军， 重
庆翱龙男篮常规赛战绩为4胜34
负 ， 在20支参赛球队中排名垫
底 。 赛 季 结 束 后 ， 北 京 控 股
集团收购重庆翱龙的传闻不断，
但一直未得到官方确切消息 。
据知情人士透露， 日前北京控股
以2亿元的转让费用完成了对
重 庆 翱龙的收购 ， 在得到中国
篮协的审核批复后， 北控男篮确
定将出现在新赛季CBA的赛场
上。 （新文）

本报讯 （记者 陈曦） 近日，
第七届北京市体育大会西城区职
工游泳比赛在广安游泳馆圆满落
幕。 赛事主办方介绍， 将有47名
优秀选手代表西城参加市级比
赛。

据了解， 第七届北京市体育
大会于2015年5月至10月在京举
行 。 该体育盛事汇集篮球 、 足
球、 体育舞蹈、 龙舟、 风筝、 空
竹等45个项目的比赛活动， 此次
西 城 区 职 工 游 泳 比 赛 作 为 第
七 届 北京市体育大会各区县游
泳系列赛选拔赛之一， 将根据成
绩推荐优胜者参加市、 区游泳系
列赛。

该赛事由区总工会、 区体育
总会主办， 区职工体联、 区游泳
运动协会承办， 比赛共设置包括
自由泳、 仰泳、 蛙泳在内的50米
和100米以及4×50米两男两女混
合接力等多个项目， 除此之外，
参与选手还以年龄、 性别划分为
不同组别进行比拼。

此次赛事共吸引20家单位的
134名选手参与。 相关负责人表
示， 西城区所属单位职工均可报
名参赛， 各参赛单位每个项目可
报2人， 每人只可报1个单项可兼
接力。 比赛采用一次决赛， 按比
赛成绩录取名次， 本次比赛执行
中国游泳协会审定的 《2003年游
泳竞赛规则 》 及有关修改的通
知。 为了保证赛事的公平公正，
本次比赛的裁判由西城区游泳协
会裁委会选派。

比赛当天， 广安体育馆热闹
非 凡 ， 由 于 参 赛 者 全 部 来 自
该 区 各行各业的会员职工 ， 并
非专业运动员， 所以很多选手都
将 此 次 比 赛 当 做 一 次 参 与 全
民 健 身的绝佳机会 ， 大家并不
在乎最终成绩， 而是专注享受比
赛过程 。 “第一次参加正式比
赛， 没有经验， 今天能顺利游完
全程已经非常开心了。” 参加自
由泳女子乙组比赛的职工小刘表
示。

北控主场设在工人体育馆？
联赛办：未收到相关申报

北京万人广场舞大赛举办

西城区职工游泳比赛落幕
优秀选手将出征市级比赛

雷琳琳的“北马”故事：
为公益而跑，也为自己而跑
□本报记者 周美玉


